

## Abgestimmte Küchenbeleuchtung

Artikel vom 27. Januar 2022

Elektrotechnik



Bereits bei der Planung sollte eine Küche in verschiedene Beleuchtungszonen unterteilt werden (Bild: Paulmann).

Küchen benötigen je nach Nutzung eine passende Beleuchtung. Beim Vorbereiten der Speisen ist z. B. eine helle, gleichmäßige Ausleuchtung gefragt, für das gemeinsame Abendessen mit der Familie eher eine behagliche Lichtstimmung. Bereits bei der Planung ist es daher sinnvoll, die Küche gedanklich in einzelne Lichtzonen zu gliedern: Über den Arbeitsflächen und am Herd ist z. B. funktionales, direktes Licht gefragt. Als Allgemeinbeleuchtung eignen sich dagegen sowohl LED-Panels als auch Einbaustrahler. Auch LED-Schiensysteme lassen sich für eine gleichmäßige Ausleuchtung nutzen – und zugleich für die direkte Beleuchtung der Arbeitsflächen. Eine weitere Lichtzone erhellt die einzelne Raumbereiche wie den Esstisch oder die Küchentheke. Pendelleuchten mit blickdichtem Lampenschirm schaffen z. B. eine gemütliche Atmosphäre beim Essen. Weitere optische Akzente lassen sich mit einer indirekten Beleuchtung für Küchenschränke, Regale oder rund um den Sitztresen realisieren. Praktisch sind Möbelleuchtsysteme wie »Clever Connect« von [Paulmann](#)

[Licht](#), die ohne Bohrarbeiten auskommen und einfach angeklebt werden. Das Plug-and-Play-System ermöglicht es, verschiedene Leuchten ganz nach Geschmack zu kombinieren und dekorative Blickfänge zu schaffen.

---

#### **Hersteller aus dieser Kategorie**

---

##### **Hera GmbH & Co. KG**

Dieselstr. 9

D-32130 Enger

05224 911-0

[info@hera-online.de](mailto:info@hera-online.de)

[www.hera-online.de](http://www.hera-online.de)

[Firmenprofil ansehen](#)

---

##### **ritterwerk GmbH**

Industriestr. 13

D-82194 Gröbenzell

08142 44016-0

[info@ritterwerk.de](mailto:info@ritterwerk.de)

[www.ritterwerk.de](http://www.ritterwerk.de)

[Firmenprofil ansehen](#)

---

##### **Hettich Marketing- und Vertriebs GmbH**

##### **& Co. KG**

Anton-Hettich-Str. 12-16

D-32278 Kirchlengern

05733 798-0

[info@hettich.com](mailto:info@hettich.com)

[www.hettich.com](http://www.hettich.com)

[Firmenprofil ansehen](#)

---